

| | | |
|--------|-----------|----------------|
| Anlage | 3 | das Protokolls |
| der | 00 Gromau | |
| vom | 25.04.18 | |

Signifikante Aussagen zur Dortelweiler Str.

- Messzeitraum: 17.01. – 21.02.2018
- Insgesamt wurden 2.766 Fahrzeuge gemessen
- Durchschnittsgeschwindigkeit: 19,3 km/h
- 63% der Fahrzeuge fuhren langsamer oder maximal 20 km/h
- Spitzenreiter: 50 km/h
- Die Geschwindigkeit reduzierte sich durch die Messtafel um 2,3 km/h
- Über 30 km/h fuhren 207 Fahrzeuge, dies entspricht im gesamten Messzeitraum 7,4 %
- Der Spitzenreiter war mit 50 km/h unterwegs und bremste auf 41 km/h ab
- Die gefahrenen Geschwindigkeiten waren gegen 2:00 Uhr und 5:00 Uhr morgens am höchsten
- Die meisten PKW fuhren zwischen 15-25 km/h (1.640 gemessene Fahrzeuge)
- Das Verkehrsaufkommen war zwischen 15:00 – 18:00 Uhr am höchsten (873 gemessene Fahrzeuge)

Protokoll OBG 25/4/18